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Протокол № 7/2022  

заседания Комитета по технологическому присоединению 

Совета директоров ПАО «Россети Кубань» 

 
Форма проведения: 

 

Дата проведения: 

Время начала проведения заседания: 

Время окончания проведения: 

Место проведения заседания: 

 

Дата составления протокола: 

Очная  

 

27.04.2022 

16 часов 00 минут 

18 часов 30 минут 

г. Москва, ул. Самарская, д.1  

 

28.04.2022 

 
Количество членов Комитета по технологическому присоединению Совета 

директоров ПАО «Россети Кубань»: 5 человек. 

 

Мольский А.В.  

 

-      Председатель Комитета ТП 

Давыдкин В.А.   -      Член Комитета ТП 

Журавлев Д.О. 

Чепусов А.В. 

Зайцева О.К.  

-      Член Комитета ТП 

-      Член Комитета ТП 

-      Член Комитета ТП 

 

В заседании участвовали приглашенные лица: 

   

Коржаневский 

В.А.  

- Заместитель Генерального директора по инве-

стиционной деятельности ПАО «Россети Ку-

бань».            

 

Горячев Д.Н. 

 

 

Газданова М.А. 

 

 

 

Дворный В.В.                          

- 

 

 

- 

 

 

 

- 

Начальник департамента развития нетарифных 

услуг ПАО «Россети Кубань».               

 

Заместитель начальника Департамента - началь-

ник управления развития дополнительных услуг 

и клиентских ПАО «Россети». 

 

Исполняющий обязанности начальника департа-

мента перспективного развития сети и техноло-

гического присоединения ПАО «Россети Ку-

бань».         

 

 
 

  

  

Секретарь Комитета ТП: Кокташ Т.С. 
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ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О текущей ситуации в деятельности Общества по технологическому при-

соединению потребителей к электрическим сетям по итогам 12 месяцев 2021 года. 

2. Отчёт о ходе реализации дорожной карты по развитию дополнительных 

(нетарифных) услуг по итогам 12 месяцев 2021 года.  

 

1. По первому вопросу повестки дня заслушали: Чепусова А.В. (слайды 

презентации №2-21, 24-27). 

В ходе обсуждения первого вопроса повестки дня заседания выступили: 

Мольский А.В., Давыдкин В.А., Чепусов А.В. 

 
ОТМЕТИЛИ: 

1. Наблюдается увеличение сроков исполнения Обществом договоров об 

осуществлении технологического присоединения (далее – договоры ТП) (средний 

срок исполнения договоров ТП до 150 кВт за 2021 составил 94 дней по сравнению 

с 2020 годом -76 дней). 

         
РЕШИЛИ: 

  1. Принять к сведению информацию о текущей ситуации в деятельности 

Общества по технологическому присоединению потребителей к электрическим се-

тям по итогам 12 месяцев 2021 года в соответствии с приложением к настоящему 

решению Комитета.  

2. Менеджменту ПАО «Россети Кубань» предоставить перечень мероприя-

тий, который обеспечит не увеличение сроков исполнения договоров технологиче-

ского присоединения льготной категории в сравнении с 2021. 

Срок: 1 месяц со дня подписания Протокола заседания. 

 

Итоги голосования членами Комитета ТП, присутствовавшими на 

заседании: 

«ЗА» - Мольский А.В. (Председатель Комитета ТП), Давыдкин В.А., 

Журавлев Д.О., Чепусов А.В. и Зайцева О.К. 

«ПРОТИВ» - нет. 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

 

Таким образом, по первому вопросу повестки дня заседания членами 

Комитета предлагаемое решение принято единогласно. 

 

2. По второму вопросу повестки дня заслушали: Горячева Д.Н.  (слайды 

презентации №2-6). 

В ходе обсуждения второго вопроса повестки дня заседания выступили: 

Мольский А.В., Газданова М.А., Горячев Д.Н. 

 

ОТМЕТИЛИ: 

1. О выполнении Обществом на 148 % планового показателя бизнес-плана 

нетарифной выручки прочих видов деятельности по итогам 2021. В сравнении с 

аналогичным периодом 2020 года (536 391 тыс. руб.) выручка от оказания 

дополнительных услуг ПАО «Россети Кубань» за 2021 года выросла на 259 424 

тыс. руб. или на 48%. 
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Фактический объем нетарифной выручки от прочих видов деятельности  

ПАО «Россети Кубань» за 2021 года составил 3,07% (с учетом выручки по группе 

компаний ПАО «Россети Кубань» 4,24%) при плановом 2,72%.  

2. О необходимости проработки вопроса развития дополнительных услуг в 

части солнечной генерации. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Принять к сведению отчёт о ходе реализации дорожной карты по 

развитию дополнительных (нетарифных) услуг по итогам 12 месяцев 2021. 

 

Итоги голосования членами Комитета ТП, присутствовавшими на 

заседании: 

«ЗА» - Мольский А.В. (Председатель Комитета ТП), Давыдкин В.А., 

Журавлев Д.О., Чепусов А.В. и Зайцева О.К. 

«ПРОТИВ» - нет. 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

 

   Таким образом, по второму вопросу повестки дня заседания членами 

Комитета предлагаемое решение принято единогласно. 

 

  

         Председатель Комитета              А.В. Мольский  

 

 

 

 

        Секретарь Комитета              Т.С. Кокташ 

                       


